



McDonald's Costa Rica patrocina a joven colaborador que competirá en torneo internacional de karate

Su clasificación se da luego de una destacada participación en torneos durante 2024 y 2025, donde logró importantes posiciones en distintas categorías de peso.

San José, Costa Rica. Con solo 22 años, el costarricense Dylan Steven Vargas Barboza se alista para representar al país en la Copa Oyama Fujimae 2026, uno de los torneos internacionales más exigentes del karate kyokushin. La competencia se llevará a cabo el próximo 21 de febrero en Barcelona, España, y reunirá a competidores de alto nivel provenientes de distintas regiones del mundo.

Dylan es oriundo de Ipís de Goicoechea, creció ahí junto a su madre, tío y abuela. Es atleta de karate kyokushin desde el 2021 y dojo operador en Ikigai (entrena a niños y niñas), en cuatro años ha construido una sólida trayectoria deportiva, destacándose por su disciplina, constancia y buenos resultados en competencias nacionales e internacionales. Su clasificación a la Oyama Cup se da luego de una destacada participación en torneos durante 2024 y 2025, donde logró importantes posiciones en distintas categorías de peso.

Entre sus principales logros competitivos se encuentran:

- **Primer lugar** – Campeonato Nacional Shidokan 2024, categoría principiantes +90 kg
- **Segundo lugar** – All America Kyokushin Kan 2024, categoría avanzados +80 kg
- **Segundo lugar** – Clasificatorio Mundial de Ariake, Japón 2024, categoría avanzados +90 kg
- **Tercer lugar** – Wild Nature International Cup 2025, categoría intermedio +80 kg
- **Segundo lugar** – Primer WKB Karate Kyokushin Tournament 2025, categoría principiantes +90 kg

Además, como parte de su preparación para esta importante competencia, Dylan se ha enfocado en fortalecer su condición cardiovascular y en el aprendizaje de nuevas técnicas de combate, aspectos clave para cumplir con los altos requerimientos de esta disciplina en la categoría heavy weight. *"Representar a mi país es un honor enorme y una gran responsabilidad, me llena de orgullo poder demostrar el esfuerzo, disciplina y los valores que nos representan en un escenario de alto nivel como lo es la Copa Oyama Fujimae 2026"* expresó Vargas.

El joven atleta inició su camino en el karate cuando tenía 18 años, encontrando en esta disciplina no solo un deporte, sino una filosofía de vida basada en la superación personal. Su crecimiento ha sido constante, permitiéndole competir en categorías cada vez más exigentes.

Además de su desarrollo deportivo, Dylan combina su preparación física con su trabajo en McDonald's Coronado, donde también ha logrado crecer profesionalmente, pasando de crew a entrenador en tan solo dos años. El joven entrena aproximadamente dos horas al día después de su trabajo en el restaurante, donde los horarios flexibles han sido de gran ayuda para lograr mantener un equilibrio con su pasión y el trabajo.

Gracias a su entrega y compromiso, la empresa será patrocinadora de su participación en la Oyama Cup 2026, respaldando así el cumplimiento de este sueño y reconociendo su esfuerzo,



dedicación y constancia. Además, recientemente fue premiado a lo interno como embajador de Cooltura de servicio, un reconocimiento que se le entrega a los colaboradores que representan los principios de la compañía, en su caso generosidad y humildad.

"El patrocinio que me brinda McDonald's se siente como una muestra de confianza. Saber que no se trata solo de venir a trabajar, sino de que confían en mí y me respaldan para cumplir mis sueños, me motiva a seguir adelante y a dar siempre lo mejor" destacó el joven.

Marianela Ureña, Gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados Costa Rica, aseguró que apoyar a Dylan es un orgullo para la compañía. *"Colaboradores como Dylan nos demuestran que la disciplina y la constancia siempre dan frutos. En Arcos Dorados creemos firmemente que podemos convertir lo que mejor hacemos en experiencia laboral. Este es un ejemplo más de nuestro propósito en acción: "Hacer de cada día una oportunidad para alimentar personas y construir sueños"*, le deseamos desde ya el mayor de los éxitos y como equipo esperamos con mucha emoción noticias de su participación" dijo Ureña.

A pesar de los retos que ha enfrentado en su vida, como el reciente fallecimiento de su querida abuela, Dylan asegura que estas experiencias lo motivan aún más, pues sabe que ella estaría muy orgullosa de verlo cumplir sus sueños. Para esta competencia, Dylan viajará acompañado de su entrenador, el sensei Jonathan González Pascual, y de otros cinco competidores que representarán a IFK Costa Rica (International Federation of Karate).

"El próximo 21 de febrero estaremos participando en Barcelona, España, con una delegación de siete peleadores. Uno de ellos es Dylan, quien representará a Costa Rica en la categoría de más de 90 kilogramos. Para nosotros es un orgullo contar con atletas que asumen este tipo de retos internacionales y que llevan el nombre del país a escenarios de alto nivel competitivo" mencionó Jonathan González, presidente y representante nacional y para Centroamérica de la IFK.

La Oyama Cup es un torneo que, en Europa, marca el inicio del año competitivo y reúne a delegaciones de distintos países como Georgia, Polonia, Lituania y Kazajistán. Se trata de una competencia de alto nivel, que representa una importante vitrina internacional para los atletas participantes y una exigente prueba deportiva para la delegación costarricense.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza 2.500 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas. La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com